

Strath für deine Gesundheit



Wer kennt sie nicht, die Firma Bio-Strath, die 1961 von Fred Pestalozzi gegründet und erfolgreich aufgebaut wurde! Wir durften sie an der GV 2011 besuchen. Sie wird heute von David, dem jüngsten Kind von Fred, geleitet. Ihn erlebten wir am Pestalozzi-Fest 2015 in Rapperswil als Moderator. Er wohnt mit seiner Frau Gudrun und den drei erwachsenen Söhnen Ramón, Kevin und Patrick in Herrliberg.

David strotzt sicher vor Gesundheit. «Strath» nämlich – so heisst das Produkt seit einigen Jahren – stärkt die körpereigene Abwehrkraft (z.B. bei Grippegefahr), fördert körperliche und geistige Leistungsfähigkeit, Konzentration, Reaktion, Gedächtnis, Erholungsvermögen sowie Vitalität. Strath besteht aus Kräuterhefe und ist zu 100% natürlich. Es enthält keine künstlich hergestellten Geschmacks- und Süsstoffe, keine Farben, Konservierungsmittel oder gentechnisch veränderte Organismen, hingegen enthält es 61 verschiedene Vitamine, Mineralstoffe und Aminosäuren.

Also nichts wie los und eine Flasche kaufen! Man erhält sie in Drogerien, Apotheken oder in Online-Shops wie z.B. <http://www.zurrose.ch/catalogsearch/result/?q=strath+aufbaupraeparat+1>.

www.bio-strath.ch



Dieter (Mü)
17.12.2015